

11/2・4  
(火)・(木)



▲ 迫力の生演奏！



▲ 聴き入る児童たち

## プロの演奏を楽しみました！

楽器の生演奏によるクラシック音楽を楽しんでもらおうと、わくわくコラボ事業「音楽だ～いすき」が、町内の4小学校で行われました。今年で9年目となるコンサートは、童謡から最近の流行曲まで幅広いジャンルの音楽がプロの演奏者により奏でられ、子どもたちは美しい音色に耳を傾けました。途中BTSの「ダイナマイト」が演奏されると、児童は手拍子のほか、足踏みや体を揺らして、演奏者と一緒に全身で音楽を楽しみました。

## 楽しくて分かりやすい仏像の世界！

東部小学校の6年生が、修学旅行を前に、元教員の原義治さんから仏像についての話を聞きました。原さんは毎年東部小学校のほか各地の小学校で仏像についての授業をして回り、難しくなりがちな仏像の見方や意味について小学生にも興味を持って聞いてもらえるように楽しく伝えています。児童は終始笑顔で原さんの話を聞き、より修学旅行を楽しむための仏像の知識をいくつも得ることができました。

11/10  
(水)



▲ メモを取りながら聞く児童たち



## — 今月号の表紙 —

12月1日に英比小学校で、障がい者への理解を深める人権教室の一環として、ポッチャ体験教室が行われました。ポッチャでロンドンパラリンピックに出場した加藤啓太さんが招かれ、講演で児童に「1%の可能性がある限り、どんな障害があっても挑戦する」大切さを伝えました。体験では、児童同士の体験のほか、加藤さんと選抜された児童たちによる対戦も行われました。児童は「障がいに関係なく夢を追いかける大切さが分かりました」と体験教室を振り返りました。